

アンケートに出された全ての回答です。（お名前は伏せさせていただいております）

学校へのご意見・ご感想等がありましたらご記入ください。	学校からの回答
いつもありがとうございます。今後もよろしくお願ひいたします。	温かいお言葉ありがとうございます。引き続き、児童・保護者・地域の皆様に信頼していただけるよう努力して参ります。
いつもありがとうございます。	
いつもありがとうございます！	
特にありません。いつもありがとうございます。	
担任の先生、クラスの皆さんのおかげで毎日楽しく過ごしています。ありがとうございます。	
いつもありがとうございます。あいさつも上手にできるし、規則正しい生活も家庭学習も身についています。とてもいいなあと本当に思います。学校さんのご指導のおかげです。感謝しております。今後ともよろしくお願ひいたします。	
息子が自分の唇のことからかわれた時など、早々に対応して下さいまして、誠に有難うございました。	
楽しそうに学校に通わせて頂いています。いつもありがとうございます。	
長男も長女も、楽しく学校へ通えています。いつもありがとうございます。	
最近、友達関係での悩みが多いですが、先生が一生懸命対応してくれて、いつもありがとうございます。	
メールやネット配信でお知らせが伝わるので助かります。欠席届けに関しても、今の紙では心配なので、確実に伝わる方法をお願いします。	ご意見ありがとうございます。欠席届に関してもデジタル化を検討しておりますが、現時点ではできるだけ学校に直接お電話していただければと思います。
子どもの様子がわかりにくい分、クラス便りなどがあると、我が子の学校での様子がもっと分かるので、親としては嬉しい。写真や動画など取り入れるのは難しいのでしょうか。	ご意見ありがとうございます。学校としましても、できる限り学校の様子が伝わるよう努めてまいります。写真・動画につきましては、掲載不可のお子様もいるため取り扱いが非常に難しい点についてご理解いただきますようお願い致します。
毎月の行事予定、同じものが2度も配布されているのは何故なのでしょうか。変更箇所などもない気がするのですが…。わずかに違うからでしょうか。早めに来月のものが欲しいです。フェスタの時、動画配信された校長先生のマスクが気になりました。給食の様子が見れたことは良かったです。安心に繋がりました。1日参観などフリー参観がなかった分、子ども達の一日の様子(休み時間や参観の時には見れなかつた授業)なども動画配信があると嬉しいです。	ご意見ありがとうございます。行事予定につきましては、コロナ禍における行事変更等の確認の意味もありますが、今後改善して参ります。フェスタ時の校長マスクにつきましては、鼻が出てしまっていたことをお詫びいたします。動画配信につきましては掲載不可のお子様もいるため取り扱いが非常に難しい点についてご理解いただきますようお願い致します。
学校のプリント類を全てネット上にしてほしい。紙ばかり溜まって結局ゴミになってしまうことが気になります。	ご意見ありがとうございます。保護者の皆様のご理解もあり、少しずつデジタル化が進んでおります。引き続きよりよい在り方を模索して参ります。
懇談会もないためか、先生と児童の関わりが高学年になると見えにくないと感じています。体と心の変化、語彙力や感じ方の成長などからか、先生方に対する子ども達の評価に対して大人として何と答える事が正解なのか困る事が増えてきました。	学級懇談会を設定できなかった点につきましては、大変心苦しく思っております。思春期のお子様の悩みについては大変難しいですが、担任だけでなく養護教諭等に相談することもできます。お子様から働きかけるのが困難な場合は、保護者の皆様より連絡帳や電話を通じてお知らせいただきても結構ですのでよろしくお願ひ致します。
毎月のお便り(学年だより含む)を、すべてホームページのみの案内にして、配布物削減も兼ねて、いつでも確認出来るようにしてもらえた助かります。	ご提案ありがとうございます。保護者の皆様のご理解もあり、少しずつデジタル化が進んでおります。引き続きよりよい在り方を模索して参ります。
グラウンドトイレの改修（丸見え）	前回も同様の質問を頂き、白山市の方に要望し確認していただきました。すぐに修繕するには至りませんでしたが、引き続き要望して参ります。しばらく現状でご利用いただきますようお願いいたします。
コロナで、縦割りの関わりが無くなっていて、下の子に、興味がない気がする(お世話などの機会が少ない)	学校としましても、コロナ禍により、今まで大切にしてきた縦割り等の触れ合いの機会を十分にとれないことを危惧しております。今一度、活動の目的を再確認しより良い在り方を模索して参ります。